

**No. 36/2023**

Ciudad de México, de 21 de abril de 2023.

**OFRECE PJCDMX OBRA JURÍDICA CON DESCUENTOS, EN EL MARCO DEL DÍA MUNDIAL DEL LIBRO Y DEL DERECHO DE AUTOR**

El órgano judicial capitalino, comprometido con la difusión de la cultura jurídica, ofrece más de 180 títulos, a través del Programa Editorial de la Dirección General de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial.

Asimismo, para descarga gratuita se tienen disponibles 16 textos digitales difíciles de encontrar en el mercado jurídico-literario.

El Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que encabeza el magistrado Rafael Guerra Álvarez, comprometido con la difusión de la cultura jurídica, pone a disposición del público varios títulos y colecciones de su vasta obra editorial, con descuentos que van del 30 al 50 por ciento, en el marco del Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor.

Son más de 180 títulos los que ofrece el órgano judicial capitalino, a través del Programa Editorial de la Dirección General de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial, y entre los más vendidos destacan *De la prescripción extintiva*, de Leopoldo Alas y coautores; *Derecho Civil Mexicano de las Personas* (tres tomos), de Ricardo Couto; *La obra educativa de la Reforma*, de Miguel Arroyo de la Parra, y *Estatuas del Paseo de la Reforma. Biografías de 77 personajes en la Historia de México*, de Francisco Sosa y coautores.

Para descarga gratuita, el órgano judicial capitalino tiene disponibles 16 textos digitales difíciles de encontrar en el mercado jurídico-literario, por tratarse de obras de ediciones agotadas en su momento publicadas por la Dirección General de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial.

Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)

Así, el PJCDMX se suma a la iniciativa de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) de conmemorar, cada 23 de abril, desde 1995, el Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor, como una acción para fomentar la lectura, el impulso de la industria editorial y la protección de la propiedad intelectual.

Con su compromiso con la difusión de la cultura jurídica, el órgano judicial capitalino propicia el estudio, la investigación y el debate de las ideas mediante su Programa Editorial, bajo los rubros Códigos y Leyes, Clásicos del Derecho, Clásicos del Derecho Mexicano, Doctrina, Publicaciones y la Revista Anales de Jurisprudencia.

Entre los títulos gratuitos disponibles para descarga en la liga [https://www.poderjudicialcdmx.gob.mx/anales/obras\\_linea/](https://www.poderjudicialcdmx.gob.mx/anales/obras_linea/), se encuentran textos de gran interés para impartidores de justicia, abogados, catedráticos, investigadores, estudiantes y público en general, tales como *La lucha por el Derecho*, de Rudolf von Ihering; *Tratado de pruebas judiciales*, de Silvestre Moreno Cora; *El procedimiento penal*, de Ricardo Rodríguez; *Tablas sinópticas de la historia externa e interna en Derecho Romano*, de Emilio Álvarez, y *De la cosa juzgada en materia civil*, de José Alfonso Abitia Arzápalo.

Asimismo, *Las resoluciones judiciales*, de Francoise Gorphe; *Criminología*, de Edmund Mezger; *Derecho Penal del enemigo*, de Eduardo Martínez Bastida; *La carrera política y militar de Juan Álvarez*, de Clyde Gilbert Bushnell; *Filosofía del Derecho y El Derecho de los aztecas*, ambos de Josef Kohler.

También está disponible *Revista Anales de Jurisprudencia*, la publicación decana que data de 1933, donde se dan a conocer los fallos más relevantes que se dictan en materia civil, mercantil, familiar, penal y de justicia para adolescentes por parte de impartidores de justicia del PJCDMX, así como artículos, estudios jurídicos y documentos históricos de especial interés.

Las obras con descuento que ofrece el órgano judicial capitalino se pueden adquirir en la librería del PJCDMX ubicada en la calle Dr. Claudio Bernard 60, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, en horario de lunes a jueves de 9:00 a 15:00 horas, y viernes de 9:00 a 14:00 horas; también vía WhatsApp: 5549471121.

--oo00oo--